



Paroisse Saint-Gabriel
81 rue de la Plaine
75020 Paris

Tél. : 01.43.73.03.19.

e-mail : accueil@saintgab.com

COMMUNIQUÉ DE LA PAROISSE SAINT GABRIEL AU SUJET DE L'INCENDIE À L'ÉGLISE SAINT GABRIEL 5, rue des Pyrénées 75020 Paris

Lundi 12 juin 2023, vers 20h00 un incendie s'est déclaré dans le dépôt d'habits, de tissus et de petits appareils électroménagers dans l'angle de la porte de la chapelle de la Vierge et du mur principal de l'église côté extérieur, rue Mounet-Sully

Une voiture de police passant par-là, a donné l'alerte, ce qui a permis une rapide intervention des pompiers ainsi que d'autres services de police.

Le feu fut assez vite maîtrisé, tout en occasionnant beaucoup de fumée noire visible de très loin.

L'origine de l'incendie nous est inconnue à ce stade, mais une enquête devrait être diligentée par les services compétents, j'ai personnellement déposé une plainte contre X au nom de la paroisse, au commissariat du XX^{ème}.

Les premiers constats sont les suivants :

- La chaleur a fait éclater les six vitraux de la façade (côté rue Mounet-Sully) ainsi que la porte vitrée de la chapelle de la Vierge.
- Le feu n'est pas entré dans l'église et n'a pas atteint l'intérieur de la chapelle. Mais les pompiers ayant arrosé abondamment le site une évaluation des dégâts sera à faire.

Nous attendons la visite des experts des assurances et d'entreprises spécialisées pour nous donner une évaluation des dégâts et établir les devis de remise en état (pour les 6 vitraux, les tuyaux de l'orgue abîmés, la porte vitrée...)

Le chantier de rénovation de l'église est momentanément suspendu pour faciliter les expertises en cours.

Grâce à Dieu, aucune victime n'est à déplorer et personne n'a été blessé.

Jennifer, dont les effets ont pris feu, n'était pas présente au moment du début de l'incendie.

Elle a été prise en charge par la police.

Chers amis, je vous remercie de vous en tenir à ce communiqué et évitez si possible de communiquer des informations que vous ne maîtrisez pas aux médias et réseaux sociaux.

J'ai refusé moi-même une interview auprès de BFMTV car je crois qu'on ne doit pas mettre en scène « la misère humaine ».

Bien à vous et merci de votre soutien.

P. Christian Malrieu
curé de la Paroisse Saint Gabriel
et le conseil économique.

